

Buis “Buxus Harlandii”

Arbre persistant / Bonsaï d'extérieur



Pour bien m'épanouir, j'ai besoin :



Taille

- **Ma taille de structure se fait en hiver.**
- **Au printemps**, laissez-moi me développer librement. Pendant la saison de croissance, maintenez ma forme en taillant mes jeunes pousses.
- La taille demande de la minutie : il faut couper entre mes feuilles, qui sont très petites, pour éviter de voir jaunir à l'endroit de la coupe.
- **Attention**, la ligature ne me convient pas : mon écorce est très fragile et les marques qu'elle garde sont définitives.
- Mon pain racinaire doit être taillé assez sévèrement, car je suis une espèce vigoureuse.
- Enfin, je produis beaucoup de rejets à l'aisselle de mes branches et sur mon tronc ; il est donc nécessaire de les supprimer régulièrement pour préserver ma vigueur et éviter les cicatrices.



Fertilisation

- J'ai besoin d'un engrais tous les 2 mois environ, du printemps jusqu'à l'automne pour me garder en pleine forme.
- Dans ma pépinière je suis fertilisé avec un mélange organique et chimique universel type engrais à tomate (NPK 12 12 17).

Pour plus d'informations,
scannez ce QR Code pour accéder
à nos différents articles de blog
<https://www.bonsaigalinou.com/fr/blog>



Particularités

Je suis apprécié pour mon feuillage dense et persistant, avec mes petites feuilles vert foncé. Je suis robuste et supporte bien la taille répétée. Mon tronc peut devenir noueux et expressif avec le temps, donnant un caractère ancien.

Au printemps, je produit de petites fleurs jaunâtres discrètes, parfois suivies de fruits verts (non comestibles)



Emplacement

- **Dehors toute l'année**, j'aime le soleil. Attention, installez-moi à mi-ombre durant les mois les plus chauds de l'année en évitant les rayons directs du soleil. Je n'aime pas le gel, protégez-moi du grand froid (serre froide/pièce froide ou protection du pot).



Arrosage

- J'aime un substrat toujours humide, mais pas détrempé.
- Printemps - Été : Arrosez-moi régulièrement, tous les jours si la chaleur est forte.
- Hiver : Grâce à la pluie et au froid, je demande moins d'eau. Surveillez simplement que ma terre ne sèche pas complètement.
- Assurez-vous que l'eau atteigne bien mes racines en arrosant toute la motte ou en me faisant prendre un bain rapide.
- **Mais attention** : pas d'eau stagnante, sinon mes racines risquent de pourrir.



Rempotage

- Suivant mon rythme et les indications sur l'enveloppe, tard au printemps (après ma reprise) tous les 3 ans environ.
- Utilisez un substrat drainant (akadama, pumice...) et/ou rétenteur d'eau (terreau, tourbe...) suivant votre région.
- À la pépinière, je pousse dans un mélange de tourbe noire, tourbe blonde, terre végétale, fumier de cheval et pouzzolane.

Boxwood "Buxus Harlandii"

Evergreen tree / Outdoor bonsai



To develop my full potential, I need :



Pruning

- **My structural pruning is done in winter.**
- **In spring**, let me grow freely. During the growing season, maintain my shape by pruning my young shoots.
- Pruning requires care: you must cut between my very small leaves to prevent yellowing at the cut.
- **Be careful**, wiring is not suitable for me: my bark is very fragile and the marks it leaves are permanent.
- My root ball must be pruned quite severely, as I am a vigorous species.
- Finally, I produce many suckers in the axils of my branches and on my trunk; it is therefore necessary to remove them regularly to preserve my vigor and avoid scarring.



Special features

I am prized for my dense, evergreen foliage with small, dark green leaves. I am robust and tolerate repeated pruning well. My trunk can become gnarled and expressive with age, giving it an antique character.

In spring, I produce small, inconspicuous yellowish flowers, sometimes followed by green (inedible) fruits.



Location

- I love the sun and can **be outdoors all year round**. However, during the warmer months, place me in partial shade, avoiding direct sunlight. I don't like frost, so protect me from extreme cold (in a cold greenhouse/cool room or by covering the pot).



Watering

- I like my soil consistently moist, but not soggy.
- Spring - Summer : Water me regularly, daily if it's hot.
- Winter : Thanks to the rain and cold, I need less water. Just make sure my soil doesn't dry out completely.
- Ensure the water reaches my roots by watering the entire root ball or giving me a quick soak.
- **But be careful** : no standing water, or my roots may rot.



Fertilisation

- I need to fertilise my plants every 2 months or so, from spring to autumn, to keep them in tip-top shape.
- In my nursery, I'm fertilised with a universal organic and chemical mix of tomato fertiliser (NPK 12 12 17).



Repotting

- Following my own rhythm and the instructions on the packaging, I replant in late spring (after re-establishment) approximately every 3 years.
- Use a well-draining substrate (akadama, pumice, etc.) and/or a water-retaining one (potting soil, peat, etc.) depending on your region.
- At the nursery, I grow mine in a mixture of black peat, blonde peat, topsoil, horse manure, and pozzolana.



For more information, scan this QR Code to access our various blog articles
<https://www.bonsaigalinou.com/en/blog>